



左から一ツ田さん、山田くん、白井市長、荒木さん、鈴木くん（平成16年12月7日・田原市役所市長室にて）

私たちの田原市 どんなまちになるのかな？

教えてくたさい

市長さん

未来の田原市を担う中学生の皆さんに集まっていただき、彼らが、田原市のまちづくりで知りたいこと・疑問に思っていることを、白井孝市市長に直接質問していただきました。ここでは、その内容の一部をご紹介します。

山田 お忙しい中、お時間をつくっていただき、ありがとうございます。今日は、僕たちが日ごろ疑問に思っていることにお答えいただくといいことで、楽しみにしてきました。
中学生一同 よろしくお願ひします。

市長 はい、よろしくお願ひします。ここ（市長室）は初めてかな？
中学生一同 はい。

皆さんちよつと緊張されているようです。それでは、自己紹介と簡単な質問をお願いします。

一ツ田 東部中学校の一ツ田です。田原市には、さまざまな良い所があると思うのですが、市長さんが一番好きな場所はどこですか？

市長 私は、たまたまお城の近くに住んでおりますので、専門学校や田原中学校など、お城の周囲が好きで、いつも散歩しております。

山田 野田中学校の山田です。市長さんは、健康管理はどのようにされていますか？

市長 今お話ししたようにお城の周りを散歩して昔の田原をしのんだり、蔵王山に登ったり、それから私は釣りが好きなんですけど、よく出かけたりします。そうして気分転換しながら、また仕事を一生懸命やろうと思っております。

荒木 赤羽根中学校の荒木です。田原市になってから、あかばね納涼祭のような行事が少なくなったのです